



Nombre del alumno: Espinoza Morales Fernanda Judith.

Nombre del profesor: Arguello Gálvez Marcos Jhodany.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Salud pública.

Grado: 3

Grupo: B.

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de Mayo de 2021.

La mala alimentación era otra causa de enfermedad, evidente en la tuberculosis y el raquitismo; se encontraba también la peste (apareció en 1700), que siguió siendo endémica en el Poblado de San Sebastián. Además, el crecimiento de las ciudades favoreció la acumulación de personas en espacios reducidos, insalubres, con poca higiene, que generaban epidemias, que generaban hambrunas, mal aspecto físico, etc., lo cual acrecentó el interés de diversas personas en el tema.

Otra obra de clara importancia fue la Revolución Francesa, que trajo como una de sus ideologías el bienestar común; algunos de los ideales de esta y de la Ilustración se venían a componer los bases del Estado moderno. Las medidas adoptadas por los Estados dieron paso a una serie de reglamentaciones que daban origen a la salud pública en el mundo.

En 1803, Porfirio Díaz, quien duraría 30 años en el poder, se declaró presidente de México, y por esta se abrió una nueva etapa en la historia de México, algo cotidiano, algo compartido por la historia y la geología, algo que afecta a la historia y la geología.

Las acciones de salud pública del gobierno a cargo de Porfirio Díaz se extendieron por todo el territorio mexicano. A principios de 1883 se creó un reglamento para la aplicación de la vacuna contra la viruela en los territorios de Baja California, Tlaxcala y el Distrito Federal, que fue aprobado un mes después y publicado en el Diario Oficial.

La Salud Pública se define como una actividad gubernamental y social, de naturaleza multidisciplinaria o interdisciplinaria, que se extiende a casi todos los aspectos vitales de la sociedad, por lo que la Salud Pública es una ciencia que abarca de gran manera por su relación con todas las ciencias y disciplinas que la integran. La Salud Pública es la disciplina encargada de la protección de la salud a nivel poblacional.

La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no meramente la ausencia de afecciones o enfermedades. El estado de completo bienestar físico, mental y social y no solamente la ausencia de enfermedades. Salud: adaptación, equilibrio, capacidad de funcionar. La salud es el estado de adaptación al medio y la capacidad de funcionar en las mejores condiciones en dicho medio.

Las acciones de salud pública en México se iniciaron en la década de 1800, cuando se creó el primer departamento de salud pública en el país. Este departamento se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública. En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

Tiene como objetivo mejorar la salud de la población, así como el control y la erradicación de las enfermedades. Implica desde la identificación, el diagnóstico y la terapia de los sujetos, hasta el dictado de medidas que eviten enfermedades y otras patologías, sobre todo incluye todas las acciones que se hacen a nivel de la comunidad, la promoción de la salud, la prevención de enfermedades y de lesiones, diagnóstico temprano, tratamiento precoz para limitar las discapacidades y, en el caso más extremo, la rehabilitación.

La enfermedad es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano. Todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos que regulan el medio interno.

La cantidad que estaba ligada a la idea de la reducción, el afán de fortalecer para disminuir el poder y la idea de la reducción del imperio de la salud de la vida de la comunidad.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

En 1803 se creó el primer departamento de salud pública en el país, el cual se encargó de la atención de las enfermedades infecciosas y de la higiene pública.

Disciplinas o ramas de la salud pública.

- 1. Psicología.
- 2. Higiene.
- 3. Ecología.
- 4. Bioestadística.
- 5. Estadística.
- 6. Economía.
- 7. Ciencias políticas.
- 8. Antropología.
- 9. Demografía.
- 10. Sociología.
- 11. Epidemiología.
- 12. Biología.
- 13. Ciencias de la nutrición.
- 14. Enfermería.
- 15. Farmacia.
- 16. Fisioterapia.
- 17. Fonoaudiología.
- 18. Laboratorio clínico.
- 19. Medicina.
- 20. Medicina veterinaria.

Una población es un conjunto de individuos que habitan en un espacio geográfico determinado. Por ejemplo, la población de Perú, la población del Caribe o la población mundial. La ciencia que estudia las poblaciones humanas es la demografía y utiliza dos conceptos principales: Población absoluta.